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議会報告会実施報告書 

 

 

開催日時 平成３０年４月２７日 １９時００分 ～ ２０時３０分 

開催場所 王越出張所 

出席議員 

（班長） 前川昌也 

（司会） 出田泰三 （説明）若谷修治 （記録）東原章 

（班員） 脇芳美・村井孝彦 

（副議長）斉藤義明 

参加市民数         １３人（男性１０人，女性３人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶 

・出席議員紹介 

・予算の概要及び新規主要事業・審議内容の概要 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶 

質疑応答 

〈質疑〉 老朽化空き家撤去費用補助事業で１戸当たり上限２００万円，

個人負担１/５とあるが，もう少し詳しく聞きたい。 

〈回答〉 個人負担１/５ということは，補助金は１６０万円が上限とな

る。 

〈質疑〉 ごみ袋の有料化について，私個人としてはごみの量は増えて

いるように思う。有料化当初は少なくなっていたように記憶いしてい

るが年々増えているように思う。タバコ税と同じで出す人が負担すれ

ばよい。料金を倍にしてもよい。 

〈回答〉 いろいろな考えはあるが，ごみ処理場の維持費，管理費等も

考慮しながら考えなくてはいけない。 

〈質疑〉 県道１６号線にごみを捨てている。 

〈回答〉 マナーの悪い人はいるが，県道なので県に対策をとってもら

うよう働きかける。 


